



- 認知症カフェは、「安心」「交流」「支え合い」が実現できる場所で、たくさんの人にとって心強い存在だと思った!
- 参加者さんの人数が多く、賑やかで楽しい時間を一緒に過ごすことができた!
- 参加者の皆さんがとても元気!
- レクリエーションはどうなるか心配だったが、成功できてよかった!



イントロクイズや背中で伝言ゲームで盛り上がりました!



3年生

ほっとカフェ実践活動

— 第2弾 — 8月26日(火) 9:20~12:20

[メンバー]



6月に引き続き、能代市認知症カフェ“ほっとカフェ”での活動第2弾として、3年生が4名行ってきました! 今回は、参加者の方々も非常に多く、さらには他の市町村からの視察の方々もいらっしやっており、とても賑わっていました。科技高の取り組みをたくさんの方に知っていただける

よい機会になったと思います♪



生徒レポートコーナー

“中学生体験入学”

私たち3年生が主体で進めました!!

リポーター 3年 寺田 唯愛華 さん

8月20日(水)に行われた中学生体験入学では、中学生の皆さんに、「車いす介助」と「フレイル予防体操」を体験してもらいました。

「車いす介助」の体験では、私たち3年生は授業で習ったことをもとに事前に練習もしていたので、利用者さんへの声のかけ方や、段差の上り下りの介助方法を教えることができました。しかし、中学生が理解できるように実技を交えながら説明することは難しく、反省点も残りました。



車いすでの移動の途中に、“福祉に関するクイズ”を仕掛けて、解きながら介助してもらいました。少しヒントを出したりコミュニケーションを取りながら、解いてもらうことができました。

「フレイル予防体操」の体験では、私たち高校生が全力で踊ることで、中学生の皆さんも楽しんでくれたように感じます!



今回の体験で、ヒューマンサービスコースのことに興味をもって、科技高に入学してくれたらうれしいです☺

